



「自学・友愛・自律」 令和7年11月7日

第9号

# 鶴中だより



## 連日のクマ対応について（御礼と今後について）

今年度、テレビなどのニュースでも度々報じられているように、クマによる人的被害が全国的に見られていることは、保護者の皆様もご存じのことかと思います。本校では、生徒の安全を第一に考え、これまでに3度、地域限定ですが、保護者の皆様にお迎えを依頼し、引き渡しを実施いたしました。急な依頼となっていることに心苦しさを感じながらも、皆様のご理解・ご協力をいただき、大変感謝しております。

昨年度は冬眠前の11月に、クマ情報が最も多く提供されており、今後も学校、保護者の皆様のクマ対応が求められると予想しています。については、以下の事について引き続きご協力をお願いいたします。

- ①学校からのテトル配信をこまめにチェック
- ②可能な限り、引き渡し時などの自家用車による送迎
- ③お迎えにすぐに来られない場合、学校への電話連絡 の3点となります。

## 10月24日（金）、運動会が行われました！

好天に恵まれた10月24日（金）、第76回運動会を無事、終えることができました。

まず、これまで準備を重ねてきた生徒会役員や各委員の頑張りのおかげで、予定より早めの、余裕のある運動会の進行になりました。最後まで、自分の仕事に責任をもって、やり遂げた生徒の皆さんに拍手を送りたいと思います。



会の盛り上がり、という点では「応援の声がとてもよく響く運動会」になっていたと思います。その中心になっていたのは、何と言っても3年生です。勝敗に関わらず、頑張った後輩達、同級生を称える声かけがとても多く聞かれたことが、特に今年、印象に残っています。おそらく、その声を聞いた1、2年生の皆さんには、気持ちの高まりを感じたことでしょう。当日だけではなく、3年生は練習の時からも熱心に教えたり、率先して大きな声を出したりして、活気がありながらも温かい雰囲気を作ってくれていました。そして、それに応える1、2年生の頑張りもたくさん見ることができて、本当に良い1日になりました！皆さん、素晴らしいでした。ありがとうございました！

また、生徒応援席用のテント設営をPTAの皆様のご協力で、今年度も行うことができました。この場をお借りして、御礼申し上げます。

## 11月5日（水）授業参観・学年懇談会・制服リサイクル

5限目の授業参観には、平日にも関わらず、多数の皆様にご参観いただきありがとうございました。各教科（道徳含む）の授業で学ぶ生徒達の姿をご覧いただけたかと思います。また、学年懇談会（3年生は進路説明会）にもご参加いただき、ありがとうございました。今後もお気づきのことがありましたら、どうぞ遠慮なく学校までご連絡ください。

また、希望する保護者の方へリサイクル制服の提供が行われました。お世話いただいたPTAの皆様、制服などの回収にご協力いただいた皆様に、この場を借りて御礼を申し上げます。

### 11月～2月の完全下校時刻

11月～2月の完全下校時刻は

17:30です。冬が近づくにつれ、日没が早まり、降雪、降雨などの影響も心配されます。学校でも安全な登下校について指導をいたしますので、ご家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

### 資源回収②無事終了いたしました。

今年度2回目の資源回収が10月19日（日）朝から行われました。多くの方々のご協力をいただいたおかげで、今回もたくさんの段ボール・牛乳などの紙パック・古新聞・古雑誌などを回収業者を持って行ってもらいました。保護者の皆様、また、回収を手伝ってくれた多くの生徒の皆さん、ご協力、ありがとうございました。